



Dicen por ahí...

» **NEPOQUÉÉÉ.** Algunos malos sacaron la conclusión de que la iniciativa de ley contra el nepotismo que anunció la presidenta Sheinbaum lleva un mensaje directo al Palacio de Invierno de Palenque, por aquello de que ya están candida-teando a Andy Manuel López Beltrán, hoy operador político de Morena, como candidato presidencial para el 2030, y otros dicen que con esa ley podría hacer perder a Morena el 40% de sus cuadros políticos que responden a nepotismo.

» **HACES NO LA HACES.** Dicen por ahí que el proble-ma no es de dinero, que quien lo tenga puede irse hasta la Conchinchina, pero el operador político de **Ricardo Monreal Ávila** en la Cámara de Diputados, Pedro Haces, dejó mala señal con la solicitud de licencia que pidió para irse a ver el Super Bowl a Los Ángeles, claro que con todo y corte de co-laboradores, primera clase y gastos sin límite. El dirigente de empresas de servicio parece que no entiende lo que es la política, pero también se tiene la impresión de que **Monreal** no lo está asesorando.

» **DEA, NO.** Muy oportuna la declaración de la presidenta Sheinbaum en el sentido de que no se solicitará apoyo a la DEA para liquidar a los cárteles del narcotráfico en este plazo de 30 días que le otorgó el presidente Trump. Lo malo es que la DEA posee información privilegiada sobre los cárteles porque todos los analistas de temas de seguridad dicen que la agencia antinarcóticos estadounidense tiene sembrados espías en los cárteles y posee información privilegiada.

» **FALTA POCO.** Los pesimistas dicen que el gobernador sina-loense Rubén Rocha Moya cumplirá sus seis años de gobierno, por más que lo repudie su sociedad y por más que circulen versio-nes en Estados Unidos de que el Chapo Guzmán, sus hijos y sobre todo el Mayo Zambada la han entregado a los fiscales americanos información privilegiada sobre la vinculación del mandatario con el Cártel de Sinaloa. Las empresas de apuestas deportivas deberían abrir apuestas políticas: ¿cae o no cae?

» **SEMICONDUCTORES.** De nueva cuenta se abren ex-pectativas –más falsas que reales– de que México le entrará de lleno la competencia de la súper alta tecnología. Ahora son los semiconductores, como antes fue la vacuna contra el COVID o los ventiladores también para esa enfermedad. Para ese tipo de especialidad tecnológica se requieren estudiantes y científicos de muy alto nivel, pero López Obrador implantó una educación antineoliberal.

» **DIGO...ES PREGUNTA:** ¿A poco todavía no hay decisión para desarticular instalaciones, casas y relaciones de poder con el Cártel de Sinaloa?

“ ¡¡Trump: a México se la pelas!! ”
 Del burlón panista Germán Martínez Cazares
 al resumir los mensajes presidenciales.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS